



“かっぱ天国” 市民プール大賑わい

6月15日オープンした市営市民プールは初日が約400人で16、17、18日の3日間は雨のため入場者はゼロ。それでも19日の日曜日は好天にめぐまれ入場者は2959人(昨年は3184人)を数え、終日プールはチビッ子のかっぱたちで賑わい係員は嬉しい悲鳴

をあげていました。

この調子ですすめば48年に開設した同プールも8月初旬には50万人を突破するという。入場料は昨年と同じで大人200円、高校生100円、小中学生50円で9月15日まで開いています。なお市民プールでは、約束ごとにキチンと守り、プール内では絶対に走らない。また市内小中学校の子どもたちは午後5時が帰宅時間になっているので午後4時30分にはプー

ルを出るよう指導しているほか、最盛期の7月1日から8月31日まで毎日午前8時30分から午後6時30分までプール周辺は交通規制を行っています。また同プール周辺は道路が狭いので自家用車での送り迎えは、できるだけやめて定期バス等を利用するよう市民の協力を呼びかけています。楽しい夏休みがやってきます。きみもぼくも、みんな元気よく市民プールへ出かけては……。